
A C E E C  I N F O R M A

 

Hemos alcanzado los mejores niveles de los últimos años. 
Magníficos resultados gracias a una buena disciplina en costes 
35,8% de beneficio mas que en 2022
No ha caído del cielo, se ha conseguido con enorme esfuerzo, tras 15 años
de travesía en el desierto.
La mejora de la rentabilidad nos va a permitir: Invertir en negocio, Apoyar
a las familias y empresas, Retribuir a nuestros accionistas y Obra Social.

PRESENTACIÓN DE RESULTADOS
CaixaBank ha presentado los resultados del primer semestre del 2023. 

Sr. Gortázar, desde ACEEC valoramos sus palabras de agradecimiento, pero
queremos algo más que una palmadita en la espalda.

Según sus propias palabras:

En una empresa del siglo XXI que pretende ser ejemplo en la sociedad, las
personas han de ser lo primero; sean clientes o empleados.
 
Como bien dice usted, estos resultados son obra de todos, pero de la plantilla
sólo se acuerda para pedirnos, en lo que usted califica como 2ª Conclusión
errónea, que no nos acomodemos. 

No salimos de nuestro asombro.

Hay mas conclusiones erróneas y, dado que parece que no han caído, se las
vamos a indicar. 
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Solución inmediata a la subida de tipos de interés en los préstamos de empleados.
Recuperación de poder adquisitivo.
Mejora de las condiciones de la plantilla en cuanto a Salud Laboral.

 
Los mejores niveles de los últimos años, coinciden con las peores encuestas en psicosociales en años. 

La disciplina en costes se consigue con gran parte de la plantilla en adecuación progresiva, cuando sus
objetivos y presión comercial están equiparadas desde el primer día.

El 35,8% de beneficio más que en el 2022 es debido en una alto porcentaje, al incremento de los tipos de
interés, los préstamos de empleado también han subido y muchos de los compañeros se encuentran con
dificultades para atender sus pagos. 

Los 15 años de travesía en el desierto, también han sido para la plantilla y nosotros también queremos llegar ya
al oasis. 

La mejora de la rentabilidad, parece ser que va a dar para mejorar cuatro pilares importantes, pero no para
mejorar nuestras condiciones.

Ha dispuesto de un vídeo de 05:44 para poder demostrar un auténtico agradecimiento, pero no ha llegado.
Desde ACEEC solicitamos a CaixaBank, que lo haga ahora en una mesa de negociación, en la cual se traten
nuestras reiteradas solicitudes en los siguientes temas:

Hasta que todas estas mejoras lleguen, les vamos a dar un consejo, se legitima con el ejemplo, y que una DT
para realizar una "Convención" de directivos, alquile un catamarán con comida y bebida a bordo mientras se
pasean por el puerto, no parece el mejor ejemplo de ¿Cómo era? ¿Disciplina en costes? 

Cuando las cosas pueden hacerse mejor, no hay porque seguir haciéndolas como siempre. ÚNETE A ACEEC.

 
 
 

                                                                                                                     Madrid, a 31 de Julio de 2023.

 
 


